



きょういく そうだんだよ 教育 相談便り NO.5

がっき 2学期がスタートしました!!

にちかん か ききゅうぎょうきかん す
41日間の夏季休業期間は、どのように過ごしていましたか？

か ききゅうぎょうきかんちゅう ねんせい そつぎょうご しんろ こうがい かつどう しんろそうだん
夏季休業期間中でも、3年生は卒業後の進路にむけて校外で活動をしたり、進路相談に

とうこう
登校したりしていました。また、ドッグコース、ドッグクラブに在籍、所属している人はドッグ当番の

かつどう ことし なつ にほん かぎ せかいてき もうしよ あつ なか
活動がありました。今年の夏は日本に限らず世界的な猛暑となりましたが、この暑さの中、

ぶかつどう
部活動も行われていて、サッカー部、バレーボール部、ソフトテニス部、卓球部(個人)は全国

たいかい しゅつじょう
大会へ出場しました。1年生はこの夏季休業期間を活用してバイトを始めた人もいますね。

こうこうせい はじ ちょうきやす こうこうせい せいかつ
高校生になって初めての長期休み、高校生らしく生活できたでしょうか。

この2学期のスタートは、例年のスタートではなく、徳風高校の歴史に刻まれる大きな改革がス

タートする日でもあります。「クラス担任制」から「チーム担任制」へ。

ぜんこく
全国でもまだまだこの制度は取り入れられていません。特に高校ではほとんど実施されていま

せん。いま 徳風高校にいる先生たちと生徒の皆さんで作り上げていくものだと思います。ワクワク

しながらスタートできたらいいなと思っています。

ただ、あたらしい せいど なので、戸惑うことや不安な気持ちになる人もいるかもしれません。

そんなときは、きがるにそんな気持ちを吐き出しに、つぶやきに来てください。

むり
無理をすることなく、この新しい制度の2学期に適応していきましょう。

ほごしや みなさま
☆☆☆保護者の皆様へ☆☆☆

きゅうぎょうあ こさま き きんばいごと
休業明けの2学期にお子様がよいスタートを切れているかどうか、気になることや心配事が

きがる そうだん
ありましたら、お気軽にご相談ください。